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El beisbolista cubano José Miguel Fernández, defensor del segundo cojín en el equipo nacional asistente al III
Clásico Mundial, sostuvo hoy que habrá más torneos de esta índole y «nosotros iremos por más».

Fernández fue pilar en la novena en tierras niponas al batear de 21-11 para un alto .524 de average, el más
elevado dentro de su colectivo, con siete carreras anotadas y seis compañeros impulsados.

El joven jugador de 24 años después de un descanso tras el regreso de la tierra del Sol Naciente, retornó el
martes último a las prácticas con su club Matanzas, para enfrentar la segunda etapa del LII Campeonato Nacional
de la especialidad.

Los matanceros concluyeron en la cuarta posición en la fase eliminatoria del torneo, que recesó por el Clásico, y
entrenan en su cuartel general del estadio Victoria de Girón de esta ciudad, a 100 kilómetros al este de La
Habana.

Durante un breve receso en las prácticas, Fernández, natural de la ciudad de Colón, en esta provincia, dialogó con
Prensa Latina y fue inevitable abordar el juego en el cual Holanda eliminó a Cuba de la lid del orbe.

«Sufrió el pueblo de Cuba, nosotros más todavía que estábamos ahí; fue uno de los días más malos en mi carrera
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como pelotero, algo que todavía no lo creo. Haber perdido a cuatro outs de ganar», expresó.

«Nosotros nos merecíamos la victoria, ya que estábamos entregando el máximo en el terreno, pero así es la vida y
la pelota. Hay que seguir para adelante», enfatizó.

Sobre su buen desempeño en el certamen Fernández destacó que jugó «relajado como si estuviera en el Victoria
de Girón».

«Es cierto que tengo confianza porque me entrego al máximo en el entrenamiento, me exijo todos los días en el
terreno para que las cosas me salgan bien. Por eso tenía esa calma y esa confianza en mí mismo», destacó.

Para Fernández, «el pelotero que no tenga confianza en el mismo no avanza en la vida y siempre debe exigirse,
eso nos lo ha inculcado el profesor Víctor Mesa», su mánager en el Cuba y con los matanceros, apodados los 
«Cocodrilos».

Acerca de los deportistas de la liza mundialista, alabó al conjunto de República Dominicana titular del III Clásico y,
en particular, al segunda base Robinson Canó, galardonado como el más valioso del evento.

«Lo considero el mejor jugador del beisbol actual y es mi ídolo. Me hubiese gustado haberlo tenido enfrente, pero
no tuve la posibilidad», acotó.

Sobre el reinicio de la contienda del patio con ocho provincias clasificadas, dijo que «el comentario que hay es que
el equipo de nosotros es el más débil».

«La gente va a venir a pintar gracias con nosotros y se van a dar un encontronazo. El combinado está bien
preparado y se adapta a cualquier sistema de juego. Ya nosotros llevamos dos años juntos, y este club es una
escuela», precisó.

Y subrayó: «Nosotros vamos a dar guerra en estos juegos que restan y estoy seguro que vamos a estar entre los
tres primeros».

Fernández, líder de los bateadores del campeonato, dijo que no se fija en eso, «sino en hacer mi trabajo, que las
cosas me salgan cada día bien en el terreno y mi equipo gane, es lo fundamental en todo esto».
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